

レモンに魅せられて ～自分たちが納得出来る商品を～



山崎 知子さん

【プロフィール】

神奈川県横浜市出身

2008年に移住

【お店紹介】

『Limone (リモーネ)』

営業時間 11時～17時頃

定休日 火曜日、金曜日

※ 臨時休業あり

元々、夫婦でレモンが好きだったので、将来は、レモンを使ったお酒を造りたいという強い思いがありました。イタリアに留学したときにリモンチェッロを飲んだのがきっかけで、この味に魅了されました。イタリアでは、リモンチェッロは、食後に飲むお酒として、とてもポピュラーなりキュールですが、自分たちは、なぜこれが日本にないのか、ずっと疑問に思っていました。そこで、自分たちで作ろうと思ひ、レモンの産地を調べていくうちに、移住先を広島、大三島、岩城島の三か所に絞り込んでいきました。そして、悩みに悩んだ末に、大三島にすることにしました。最初は、移住と栽培だけでしたが、既に大三島に移住されていた先輩の協力やアドバイスにより、お店を開くことになりました。しかし、その時にあるものだけでやっていくしかなかったため、オープンするまでに4ヶ月かかりました。最初は、うまくいくのか心配でしたが、開店できたときは、とても嬉しかったです。

店舗の経営、ネットショップ・酒・ジャム作り、柑橘栽培などがおこな仕事です。お客さんの反応を直接確かめることができるので課題が見つかり、それに向けてまた、頑張ろうと思えることが仕事のやりがいになっています。

東京では体験できないことが大三島ではできるところと、島内の人々との良い付き合いができるところが大三島の魅力です。



【取材を通して感じたこと】

陽気な方でとても取材がしやすかったです。また、島民では思いつかないようなアイデア（柑橘を使ったお酒作りなど）を実践されていることに驚きました。島の外から来てくださる人達の知識や、やりたいという思いで多くの仕事がこの島で生まれていることがすごい！ と思いました。

【移住を考える人へ】

本当に好きなことだったら理由なしで出来るはずですよ。また、自己責任を自分自身に問いかけて、後悔ないと思えるなら移住しても大丈夫だと思います。

